

## Fundación Gasco firma convenio de colaboración con el Slep

Una alianza entre Fundación Gasco y el Servicio Local de Educación Pública de Magallanes busca fortalecer la gestión de la educación pública en la región, desarrollando actividades tales como charlas a estudiantes, visitas guiadas, laboratorios interactivos y otras instancias formativas, con el objetivo de dar a conocer la importancia del gas, como son sus procesos de producción, uso y las

aplicaciones futuras que podrá tener como ser un complemento de las energías renovables.

Asimismo, el acuerdo considera realizar tres ciclos de visitas a colegios rurales: la Escuela de Puerto Harris, en isla Dawson; la Escuela Profesor Miguel Montecinos de Puerto Edén; y la Escuela Puerto Toro en la isla Navarino, que tienen como propósito acercar el mundo de las energías a

los estudiantes, a través de actividades didácticas vinculadas al currículum nacional.

Karla Álvarez, jefa de Proyectos de Educación en Energía y Patrimonio de Fundación Gasco señala que "estamos muy contentos con la firma de este convenio, ya que nos permitirá desarrollar actividades educativas relacionadas con el mundo de las energías en diferentes



puntos de Magallanes, llevando aprendizajes significativos a los estudiantes de la región, princi-

palmente a quienes se encuentran en zonas aisladas y de mayor dificultad de acceso".